

Leserbrief: Danke!

Von Annemarie Herrmann

24. April 2018, 17:35



Liebe Kirchengemeinde von Sankt Anno,
auf diesem Wege recht herzlichen Dank für die sehr schön gestaltete Messfeier anlässlich unserer
Jubelkommunion am 15. April in Sankt Anno.

Dank an Herrn Pfarrer Orth, an die festlich gekleideten Kommunionkinder, die Messdienerinnen und Messdiener, die uns in die Kirche führten und alle anderen, die an der Vorbereitung und Ausführung der Feier beteiligt waren.

Es war eine sehr persönliche stimmungsvolle Messfeier, in der wir immer wieder von Pfarrer Orth angesprochen wurden, er machte die Jubelkommunion zu einem wirklichen Fest für uns.

Wir - 11 Personen des Kommunionjahrganges von 1958 aus Sankt Anno - trafen uns anschließend zu einem gemeinsamen Mittagessen und haben diesen unvergesslichen Tag in fröhlicher Runde ausklingen lassen.

Herzlichen Dank und freundliche Grüße

Annemarie Herrmann